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淮南通商农商银行孔店支行
积极为客户兑换零币

2 月 8 日中午， 淮南通商农商银行孔
店支行营业厅来了两位特殊的客户 ， 一
位老奶奶带着小孙女来换零钱 。 因零钱
数额较多 ， 支行工作人员一起分类 、 清
点 ， 又邀请了需要零钱的周边超市 、 水
果店 、 蔬菜摊等客户来当场兑换 。 经过
近两个小时的清点 ， 壹角 、 伍角 、 壹元

硬币合计兑换了 4000 多元， 既满足了周
边小商户的零币需求 ， 也解决了特殊客
户的兑换难题。

淮南通商农商银行将继续践行为客户
服务 、 对客户负责的宗旨 ， 做好金融服
务。
本报记者 本报通讯员 向 鑫 图 / 文

2 月 13 日上午 ， 伴着 2023 年第一场春雪 ， 淮南通商农商银行收到了
市工商联亲自送来的感谢信 。

作为淮南本土银行 ， 淮南通商农商银行 50 家营业网点延伸到辖区各
乡镇， 解决了城乡居民基础金融服务的 “最后一步路 ”， 是 “三农 ” 和小
微企业真正的贴心银行 、 伙伴银行 ， 贷款规模和资产规模均位居淮南市
银行业首位 。 该行坚持紧跟淮南地方经济社会发展大局 ， 始终坚守支农
支小市场定位 ， 大力支持民营企业发展 ， 为淮南市经济社会发展提供了
优质高效的金融服务 。 “去年因为疫情 ， 我们企业在资金链上遇到了困
难 ， 淮南通商农商银行得知消息后第一时间走进企业 ， 了解情况 ， 并给
予了大力支持， 帮助企业走出困境 ， 我们真的非常感谢 。” 采访中 ， 安徽
永盛航运集团有限公司董事长王长胜对该行给予的大力支持表达了由衷
谢意。

当日上午 ， 除了表达谢意 ， 市工商联一行还与淮南通商农商银行就
进一步加强政银企联系 、 助力民营企业更好发展 、 充分发挥工商联平台
作用等进行了座谈。

去年以来 ， 淮南通商农商银行多措并举助力企业纾困解难 ， 扎实
开展金融服务 “五进 ” 活动 ， 深入园区 、 街道 、 社区 、 乡镇和商圈走
访各类主体 2.45 万户 ， 积极落实延期还本付息政策 ， 为中小微企业办
理延期还本付息贷款 22.65 亿元 ； 积极践行减费让利政策 ， 主动承担企
业 贷 款 评 估 、 抵 押 登 记 等 费 用 ， 积 极 提 供 “支 小 贷 款 ” “振 业 贷 ”
“纾困贷 ” “金农创业贷 ” 等低利率信贷产品服务 ， 全行小微企业贷款
平均加权利率较调整前降低了一个百分点 ， 累计为企业让利 0.46 亿元 。

“我行将坚持认真贯彻落实市委市政府 2023 年各项决策部署 ， 重点面向
三农 、 个体工商户和城乡新型业态 ， 以更加积极的态度 、 更加有力的
措施 、 更加高效的服务 ， 切 实 加 大 信 贷 投 放 ， 全 力 支 持 地 方 经 济 发
展 。” 采访中 ， 淮南通商农商银行党委书记 、 董事长潘有棠说道 。

本报记者 柏 雪

心系本土民营企业 助力地方经济发展

为深入学习宣传贯彻党的二十大精神， 推动全行高质量转型发展， 2 月 26
日， 淮南通商农商银行在总行七楼会议室举办党的二十大精神宣讲报告会。 会
议特别邀请了淮南市市委讲师团团长、 市社科联主席张松作二十大精神宣讲报
告， 党委书记、 董事长潘有棠主持会议， 行领导邓蔚、 巫明、 李强、 孙光、 郭
琨峰、 孙高军、 徐虎出席会议， 各党支部书记、 部门负责人、 支行行长以及总
行全体党员参加会议。

张松围绕党的二十大对夺取全面建设社会主义现代化国家新胜利具有重大
意义， 过去 5 年和新时代 10 年的伟大成就辉煌瞩目， 马克思主义中国化时代
化影响深远， 中国式现代化高瞻远瞩， 全面建设现代化国家部署有力， 坚持党
的全面领导、 全面从严治党责任重大， 迅速兴起学习宣传贯彻党的二十大精神
的热潮等七个方面进行了深入阐述。 报告主题鲜明、 内涵丰富、 逻辑清晰、 论
述深刻， 既有站位的高度， 又有理论的深度， 对于深刻理解把握党的二十大精
神有重要指导促进作用。

潘有棠在主持会议时指出， 全行员工要把学习宣传贯彻党的二十大精神与
推动当前工作紧密结合起来， 在学深悟透上下功夫， 在学以致用上见真章， 切
实用党的二十大精神武装头脑、 指导实践、 推动工作， 真正做到让党的二十大
精神在淮南通商农商银行落地生根。 本报记者 张明星

淮南通商农商银行召开 2023 年度党建工作会议、
全 面 从 严 治 党 暨 党 风 廉 政 建 设 工 作 会 议

2 月 26 日 ， 淮南通商农商银行在总行七
楼会议室召开 2023 年度党建工作会议 、 全面
从严治党暨党风廉政建设工作会议 。 党委书
记 、 董事长潘有棠主持会议并讲话 ， 行领导
邓蔚 、 巫明 、 李强 、 孙光 、 郭琨峰 、 孙高军 、
徐虎出席会议 ， 各党支部书记 、 部门负责人 、
支行行长以及总行全体党员参加会议 。

潘有棠在讲话中指出 ， 2022 年面对艰巨
繁重的改革发展任务 ， 全行坚持以习近平新
时代中国特色社会主义思想为指导 ， 全面贯彻
党中央决策部署及省联社党委 、 驻社纪检监察
组工作要求 ， 坚定不移加强党的建设 ， 持之以
恒推进从严管党治党 ， 全行党建 、 党风廉政建
设和经营发展工作都取得了显著成效 。 对于
2023 年的工作要求 ， 他强调 ， 一要全面贯彻
党的二十大精神 ， 坚定不移加强党的建设 ， 持

续强化党的全面领导 ， 始终坚持正确政治方
向 ， 切实加强基层组织建设 ， 一如既往从严管
党治党 。 二要持续深化 “一改两为 ” ， 坚定不
移加强作风建设 ， 必须狠抓工作落实 、 持续改
进作风 、 做好信访工作 。 三要强化监督执纪问
责 ， 坚定不移加强党风廉政建设 ， 坚持统筹发
展和安全 ， 做好巡察和审计整改 。

党委副书记 、 行长邓蔚作 2023 年度党建
工作报告 ， 并就下一步工作进行安排部署 。 他
要求 ， 全行员工要深入贯彻党的二十大关于坚
定不移全面从严治党 、 深入推进新时代党的建
设新的伟大工程的重大部署 ， 认真落实省联社
党委关于党的建设各项部署要求 ， 突出高质量
党建引领保障高质量发展 ， 全面开展党建品牌
建设 ， 更加注重基层基础 ， 更加注重融入融
合 ， 更加注重补齐短板 ， 更加注重特色培育 ，

不断提高该行党的建设质量 ， 为高质量发展提
供坚强政治和组织保证 。

纪委书记 、 监事长郭琨峰作 2023 年度全
面从严治党暨党风廉政建设工作报告 ， 并对
2023 年度工作提出了具体要求 。 他强调 ， 要坚
持以习近平新时代中国特色社会主义思想为指
导 ， 沿着党的二十大指引的方向 ， 大力弘扬伟
大建党精神和自我革命精神 ， 认真落实全面从
严治党任务要求 ， 深入开展党风廉政建设和反
腐败斗争 ， 为全行高质量发展提供坚强的政治
保证和思想保证 。

会议结束后 ， 潘有棠围绕坚定理想信念 、
坚持廉洁从业 、 坚持对党忠诚三个方面给现场
参会人员上了一堂题为 《年轻干部要树立正确
的权力观》 的廉政党课。
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淮南通商农商银行举办学习贯彻
党的二十大精神宣讲报告会


